

Le collectif Nord-Essonne\* pour la Palestine présente en octobre un cycle de projections-débats dans trois lieux différents. Des films, avec en toile de fond le conflit entre Israël et la Palestine, suivis d'un débat et de témoignages.

# Regards sur la Palestine

**jeudi 6 octobre à 20h**

film à 20h30

**Salle Jean Montaru**

Parc des célestins

**MARCOUSSIS**

**mardi 11 octobre à 20h**

film à 20h30

**Cinépal**

18 ave du 8 mai 1945

**PALaiseau**

**jeudi 13 octobre à 20h**

film à 20h30

**Cinéma Jacques Tati**

14 ave Saint Laurent

**ORSAY**

## Notre Histoire

Film élaboré par le secrétaire général de l'initiative nationale palestinienne, Moustafa al-Barghouthi, sur l'histoire de la cause palestinienne depuis la Nakba (catastrophe) en 1948.

C'est une initiative contrant la version et les allégations israéliennes sur la situation dans les territoires palestiniens occupés, laquelle domine les médias occidentaux. Elle révèle les pratiques israéliennes, les souffrances des Palestiniens.

Ce film de 55 minutes évoque aussi

la résistance palestinienne populaire et ses effets.



## Le temps qu'il reste

Film Palestinien (2009 VO 1h45) de Elia Suleiman avec Saleh Bakri, Yasmine Haj, Leila Muammar.

"The Time That Remains" est un film en partie autobiographique inspiré des carnets personnels du père de l'auteur, et commence lorsque ce

dernier était un combattant résistant en 1948, et aussi des lettres de sa mère aux membres de sa famille forcés de quitter le pays. Le film dresse le

portrait de la vie quotidienne de ces palestiniens qui sont restés sur leurs terres natales et ont été étiquetés "Arabes-Israéliens", vivant comme une minorité dans leur propre pays.



## Blagues à part

Documentaire de Vanessa Rousselot (54 min)

Convaincue que l'humour ne connaît pas de frontières, la jeune réalisatrice Vanessa Rousselot se lance dans une aventure ambitieuse et insolite : partir en Palestine pour découvrir les blagues que racontent les habitants et les font rire.

Désireuse de montrer une autre facette d'un territoire en proie au chaos, la jeune femme est partie à la rencontre d'habitants appartenant aux différentes couches de la société palestinienne. Un projet original qui montre que malgré soixante ans de conflit avec Israël, les Palestiniens n'ont pas perdu le sens de l'humour.



### Intervenants :

- Toufic Tahani (AFPS)
- Benedicte Bauret

- Bernard Ravenel (Président de la plateforme des ONG pour la Palestine)

- Claude Leostic (participation un bateau pour Gaza)
- Razan Azzeh (Palestinienne, étudiante en droit)

\* Collectif Nord Essonne : composé de citoyens et d'associations\* qui ont à cœur qu'il y ait enfin une véritable recherche de la paix de la part d'Israël dans le respect du peuple Palestinien.

ACAT (Action des chrétiens pour l'abolition de la torture) – ADM (Artisans du Monde) Bures et Marcoussis – AFPS (Association France Palestine Solidarité) – les Amis de la Confédération paysanne – ATTAC Nord-Essonne – CCFD 91 (comité catholique contre la faim et pour le développement) – CICUP (collectif interuniversitaire pour la coopération avec les universités palestiniennes)

Contact : 01 60 14 15 35